

Décrets, arrêtés, circulaires

MESURES NOMINATIVES

MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Arrêté du 13 août 2024 relatif à la composition du jury des concours de recrutement direct dans le corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel au titre de l'année 2025

NOR : JUSE2422444A

Par arrêté du vice-président du Conseil d'Etat en date du 13 août 2024 :

I. – Mme Brigitte Phémolant, conseillère d'Etat, est nommée présidente du jury des concours de recrutement direct dans le corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel autorisés au titre de l'année 2025, en sa qualité de présidente de la mission d'inspection des juridictions administratives.

II. – Sont nommés membres du jury des concours de recrutement direct dans le corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel autorisés au titre de l'année 2025 :

Mme Nathalie Massias, conseillère d'Etat.

M. Robert Parneix, conseiller honoraire à la Cour de cassation.

Mme Delphine Costa, professeure des universités.

M. Florian Poulet, professeur des universités.

M. Rudolph d'Haëm, président du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

Mme Mathilde Janicot, première conseillère du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

III. – En cas d'empêchement de Mme Brigitte Phémolant, Mme Nathalie Massias est désignée en qualité de présidente suppléante, en vue d'assurer les fonctions de présidente du jury.

IV. – Sont nommés correcteurs adjoints du jury des concours de recrutement direct dans le corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel autorisés au titre de l'année 2025 :

Mme Marie Lehmann, maîtresse des requêtes en service extraordinaire au Conseil d'Etat.

M. Boris Kuperman, président de section du corps des magistrats des chambres régionales et territoriales des comptes.

M. Aurélien Gloux-Saliou, premier conseiller du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

Mme Cheyenne Mathé, première conseillère du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

Mme Hélène Pilidjian, première conseillère du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

M. Michaël Thomas, premier conseiller du corps des magistrats des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.